

## CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

#### COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



"Il Legislatura, Legislatura de la no discriminación"

Comunicado 797

#### Alcaldesa en Venustiano Carranza destaca acciones en materia de seguridad

 Las y los legisladores capitalinos requirieron a la funcionaria detallar las acciones realizadas en esta demarcación para la prevención del delito

**24.05.23.** Al comparecer ante Comisiones Unidas de Alcaldías y Límites Territoriales y de Administración Pública Local del Congreso capitalino, la alcaldesa en Venustiano Carranza, Evelyn Parra Álvarez, destacó las labores realizadas por su administración en materia de seguridad y transparencia.

En su turno, el diputado Royfid Torres González (Asociación Parlamentaria Ciudadana) instó a invertir en los cuerpos de seguridad ciudadana para disminuir el índice de percepción de inseguridad; además, solicitó información de los programas sociales que imparte la alcaldía, especialmente del programa para personas en situación de calle que ofrece un apoyo económico y atención en materia de salud.

En tanto, el congresista José Martín Padilla Sánchez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad) realizó varios cuestionamientos como: cuáles fueron las mayores inversiones en infraestructura durante 2022; cuáles son los delitos de mayor incidencia; y las acciones concretas para reducir los índices delictivos.

En su oportunidad, la legisladora María de Lourdes Paz Reyes (PT) reconoció avances en los rubros de desarrollo social, y solicitó conocer acciones para fomentar la cultura y tradiciones; al respecto cuestionó cómo se logró la distinción por la representación de la Batalla de Puebla en el Peñón de los Baños; además, cómo se han disminuido los delitos de alto impacto, cómo se han implementado los programas Escuela y Senderos seguros y los avances de la Policía Violeta.

En su intervención, la legisladora Mónica Fernández César (PRI) señaló favorablemente el apoyo a programas destinados para adultos mayores, jóvenes y mujeres emprendedoras. Además, con el objetivo de fortalecer la identidad de los pueblos y barrios originarios, así como de las colonias representativas, solicitó dar a conocer las acciones concretas ejercidas para avanzar en la declaratoria en favor de los carnavales.

El diputado Héctor Barrera Marmolejo (PAN) expresó su preocupación por las medidas implementadas y proyectadas para evitar las inundaciones. De igual forma cuestionó las acciones, en el marco de las atribuciones de la alcaldía, para el cuidado y distribución



### CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO



#### COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

"Il Legislatura, Legislatura de la no discriminación"

del agua, así como en la atención de las diversas fugas. En materia de seguridad, cuestionó los avances para mitigar el llamado "cobro de piso" en la demarcación.

Al hacer uso de la palabra, el congresista Christian Moctezuma González (MORENA) reconoció el trabajo para dignificar los espacios deportivos en la demarcación, al respecto preguntó qué tipos de mejoras se han realizado en las albercas públicas; además de solicitar información referente a recursos que la SEDECO ha destinado este año a mercados públicos, el monto y dónde se aplicarán.

# Disminución del 10.06 por ciento en delitos de alto impacto en 2022, informa alcaldesa en Venustiano Carranza

En su mensaje inicial la alcaldesa en Venustiano Carranza, Evelyn Parra Álvarez, destacó el desarrollo de la estrategia Anticorrupción 2022, con el objetivo de asegurar que el trabajo de las personas servidoras públicas se distinga por contar con altos estándares éticos y de desempeño profesional en la administración pública.

En materia de seguridad indicó que se invirtieron más de 112 millones de pesos para la contratación de 364 elementos de policía auxiliar para servicios de vigilancia; además se implementó el programa "Policía Violeta", con 50 elementos; se integraron 135 "Redes Vecinales de Prevención del Delito"; y efectuaron tres mil 250 visitas domiciliarias a través del subprograma "Contacto Policía-Vecino".

"Con todas estas acciones se disminuyó hasta en un 10.06 por ciento los delitos de alto impacto social en el año 2022, en comparación con el 2021. En los primeros cuatro meses de 2023, hemos logrado disminuir el 23 por ciento los delitos de alto impacto social, así como reducir el promedio diario en delitos de alto impacto social", expresó.

Asimismo, la alcaldesa Parra Álvarez señaló que, de acuerdo con datos de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana de INEGI, la inseguridad en esta alcaldía ha bajado en un 3.3 por ciento en el primer trimestre de 2023; y de marzo de 2022 a marzo de 2023 se ha disminuido en 18.3 puntos, al pasar de 59.5 a 41.2 por ciento.